

## Pemdes Karanganyar Bersama BPBD Cilacap Sosialisasi Kesiapsiagaan Tanggap Bencana

Totong Setiyadi - [JATENG.JOURNALIST.CO.ID](http://JATENG.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 31, 2021 - 02:02



CILACAP-Melalui kegiatan di wilayah binaan menjadi forum untuk menyampaikan terkait sosialisasi kebencanaan, khususnya dimana ancaman potensi terjadinya bencana alam dapat terjadi kapan dan dimana saja.

Ancaman bencana alam tersebut perlu waspada karena kita sebagai warga masyarakat perlu adanya sikap tanggap dan siap siaga manakala dihadapkan

pada situasi terjadi bencana alam, seperti banjir dan tanah longsor, gempa dan bencana alam lain, Tuter Sekdes Priyo Sumarno mengawali pembuka acara.

Pihaknya mewakili Pemerintah Desa Karanganyar, mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah hadir dalam mengikuti kegiatan di maksud.

Sehingga dalam antisipasi dini tanggap bencana, Pemerintah Desa Karanganyar Kecamatan Gandrungmangu melaksanakan Sosialisasi Kesiapsiagaan Tanggap Bencana Skala Desa, bertempat di Pendopo Balai Desa setempat pada, Kamis (30/12/21).



"Dengan Sosialisasi Kesiapsiagaan tanggap bencana alam yang kita sampaikan maka kita berharap akan dapat pembelajaran, dengan bertindak cepat dan tepat dalam memberikan penanganan dan evakuasi korban bencana.

Sosialisasi kesiapsiagaan tanggap bencana juga, untuk mengantisipasi dan mengoptimalkan peran dan tugas kita bersama agar apabila terjadi bencana kita bisa bertindak dalam pencegahan dini," kata Kasi Trantibum Kecamatan Gandrungmangu Bambang Suprayitno, S.IP mewakili Camat.

Ia juga menekankan, guna membantu dalam penanggulangan bencana alam, bekal pengetahuan tentang kebencanaan tentunya juga harus di sosialisasikan di masyarakat, agar kita mampu mencegah dan meminimalisir bila terjadi kapan dan dimana sewaktu waktu bencana tiba," tambahnya. "Yang perlu di perhatikan dalam kesiapsiagaan bencana alam adalah mengajak masyarakat sekitar untuk peduli dan tanggap akan kondisi masing – masing, serta mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam penanganan bencana alam, sehingga kewaspadaan kita dalam mengantisipasi datangnya bencana sudah tanggap dan sigap," tutur Babinsa Koramil 10/ Gandrungmangu Serka Indra Rismanta yang turut hadir dalam acara mewakili Danramil sebagai Narasumber.

Kepala UPT BPBD Sidareja Agus Sudaryanto, S.Sos dalam penyampaian di hadapan peserta memberikan tata cara penanggulangan Kesiapsiagaan

Bencana Skala Desa serta materi pencegahan bila sewaktu datang bencana diantaranya, Penyelamatan dan evakuasi korban, Pemenuhan kebutuhan dasar seperti sandang, pangan dan papan, Perlindungan, Pengurusan pengungsi serta Pemulihan sarana dan prasarana.